

Ejército licencia a 53 jóvenes que finalizan su servicio militar



Coyhaique- Con una ceremonia realizada en el patio de formación del Campo Militar “Coyhaique”, 53 jóvenes conscriptos del Destacamento Motorizado N°14 “Aysén”, luego de dos años de instrucción fueron licenciados.

La actividad fue presidida por el comandante del Destacamento Motorizado N°14 “Aysén”, coronel Elías Abuyeres Manzur y contó con la presencia de los familiares y apoderados de los licenciados. Los jóvenes

recibieron su libreta de licenciamiento de manos del coronel Abuyeres, quien los felicitó deseándoles el mejor de los éxitos en el nuevo camino que comienzan.

Luego, hizo uso de la palabra el soldado conscripto, John Koller Valenzuela en representación de todos sus camaradas, quien entregó palabras de agradecimiento a sus instructores y mandos de la unidad.

Posteriormente, el Mayor Roberto Mercado Bravo, comandante del Batallón de Infantería

Liviano N°26 del Destacamento Motorizado N°14 “Aysén”, junto con agradecer a los familiares presentes en la ceremonia, entregó palabras de agradecimiento al contingente licenciado por el trabajo abnegado e incondicional que cumplieron en las diferentes labores y funciones desempeñadas durante su servicio militar.

La ceremonia culminó con un desfile de los jóvenes licenciados frente a la tribuna de honor.

